

Indofood CBP

PENGUMUMAN

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN PT IND©FOOD CBP SUKSES MAKMUR Tbk

Dengan ini diberitahukan kepada Para Pemegang Saham PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk., (“**Perseroan**”) bahwa Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (“**Rapat**”) pada hari Jumat, tanggal 22 Juli 2022 bertempat di Sudirman Plaza, Indofood Tower Lantai PH, Jalan Jendral Sudirman Kav. 76-78, Jakarta Selatan 12910. Rapat akan diselenggarakan secara fisik dengan pembatasan jumlah kehadiran dan juga secara elektronik dengan menggunakan fasilitas *Electronic General Meeting System* KSEI (“**eASY.KSEI**”) yang disediakan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia, berkedudukan di Jakarta Selatan (“**Penyedia e-RUPS**”).

Pemanggilan untuk Rapat tersebut akan dilakukan pada hari Kamis, tanggal 30 Juni 2022 melalui situs web Perseroan www.indofoodcbp.com, situs web Bursa Efek Indonesia dan situs web Penyedia e-RUPS.

Adapun yang berhak untuk menghadiri Rapat tersebut adalah Para Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Rabu, tanggal 29 Juni 2022 sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Setiap usulan dari Pemegang Saham Perseroan akan dimasukkan dalam mata acara Rapat jika memenuhi persyaratan ketentuan pasal 11 ayat 5 Anggaran Dasar Perseroan dan usulan yang bersangkutan harus sudah diterima oleh Direksi Perseroan selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari sebelum tanggal Pemanggilan Rapat.

Guna mendukung upaya Pemerintah terkait pencegahan penyebaran virus corona (COVID-19) dan demi kesehatan dan keselamatan Para Pemegang Saham Perseroan, maka Perseroan menghimbau kepada Para Pemegang Saham Perseroan untuk:

- menghadiri Rapat secara elektronik dan memberikan suara secara elektronik menggunakan fasilitas eASY.KSEI yang telah disediakan oleh Penyedia e-RUPS; atau
- memberikan kuasa secara elektronik melalui fasilitas eASY.KSEI kepada PT Raya Saham Registra, selaku pihak independen yang ditunjuk Perseroan yang juga merupakan Biro Administrasi Efek Perseroan, guna mewakili Pemegang Saham Perseroan untuk hadir dan memberikan suara dalam Rapat.

Informasi dan tata cara untuk menghadiri Rapat secara elektronik dan memberikan suara secara elektronik atau memberikan kuasa secara elektronik akan disampaikan dalam Pemanggilan Rapat.

Jakarta, 15 Juni 2022

PT IND©FOOD CBP SUKSES MAKMUR Tbk

Direksi